



Cámara de Diputados guarda minuto de silencio en memoria del exgobernador de S.L.P., Horacio Sánchez Unzueta

Boletín No. 5907

La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria del exgobernador de San Luis Potosí, abogado y diplomático, Horacio Sánchez Unzueta, quien falleció el pasado lunes 5 de febrero, a la edad de 74 años.

La presidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo, expresó: "Honorable Asamblea, esta Presidencia lamenta el sensible fallecimiento del exgobernador del estado de San Luis Potosí, el ciudadano Horacio Sánchez Unzueta".

Por ello, solicitó a la Asamblea ponerse de pie para guardar el minuto de silencio en memoria del exmandatario potosino.

